



Photos UNSS formation d'arbitres et rugby

publié le 17/11/2018

Descriptif :

Les jeunes officiels de handball et futsal étaient à l'honneur mercredi 14 à Chasseneuil. Suite de la formation le mercredi 9 janvier. Enfin, bravo à nos équipes de rugby ! des défaites mais aussi des victoires et surtout du beau jeu et un très bel esprit ! Les photos sont là !!

Portfolio



Académie de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.